

学校生活（根来小学校の1週間） 11月14日（月）～11月19日（土）

11月1日（火）からの学校開放自由参観も3週目に入りました。お忙しい中、お越しいただきまして、ありがとうございます。参観後、「見に来てよかったです。」「だいたい思っていたような感じでした。」などのご感想をいただいております、限られた時間ではございますが、子供たちの普段の学習や生活の様子を、引き続きご参観いただきますようお願いいたします。



1年生

体育の時間、秋晴れの気持ちよい日、芝生運動場で、のびのびと走る運動ができました。



2年生

県警のキッズサポートスクールで、「いやなおもいをさせる」というお話から学びました。



3年生

音楽の時間、いろいろな楽器で、「まほうの音楽」にぴったりの音を考えて響かせました。



4年生

那賀地方体育研究授業、ルールを工夫したキックベース、全員が主体的に取り組めました。



5年生

県警のキッズサポートスクール、「ひとを傷つける」話から法律のことなども知りました。



6年生

道徳の時間、教材文をもとに、大切な一人一人、かけがえのない命について考えました。



サポートルームの先生からのお話

サポートルームの学習について、モニターで写真や絵などを使って、くわしくお話をしてもらいました。その後、サポートルームでの教材を使って、みんなで（この日は3年生1クラス）学習体験をしました。サポートルームのことがよくわかりました。



早朝練習 最終週

桃源郷駅伝選手だけでなく、校内マラソン大会にも向けて、たくさんの子たちが自主的に練習してきたことも、すばしかったです。早朝から、朝ご飯を用意して、送り出してくださった保護者の皆様にも感謝いたします。



第12回桃源郷駅伝競走大会 11/19 (土)

女子10位、男子3位入賞

練習の成果を発揮して、タスキをつなげた根来小チーム、見事な走りでした。これまでご協力いただき、応援に来てくださった皆さん、ありがとうございました。

